



Polizeirevier Jerichower Land

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 29.11.2024 bis 01.12.2024

Einbruch in ein leerstehendes Einfamilienhaus Führen eines PKW's unter dem Einfluss von berauschenden Mitteln Führen eines PKW unter Alkoholeinwirkung Auffahrunfall mit Sachschaden Rauchentwicklung in einem Mehrfamilienhaus Trunkenheit im Straßenverkehr

Einbruch in ein leerstehendes Einfamilienhaus

Biederitz, Am Schwanengraben, 29.11.2024, 16:09 Uhr

Durch den Geschädigten wurden die Polizeibeamten am Freitagnachmittag über einen Einbruch in ein leerstehendes Einfamilienhaus Am Schwanengraben in Biederitz informiert. Das geschädigte Ehepaar war zuletzt am 26.11.2024 gegen 14:00 Uhr im Haus und hat dieses verschlossen hinterlassen. Die unbekannte Täterschaft hatte sich im Tatzeitraum 26.11.2024 14:00 Uhr bis 29.11.2024 15:00 Uhr Zutritt zum Haus über den Keller verschafft. Da das Haus leerstehend ist, entstand Schaden im unteren dreistelligen Bereich und entwendet wurde nichts.

Zeugen, die sachdienliche Hinweise, insbesondere zu verdächtigen Personen geben können, werden gebeten, Kontakt mit der Polizei im Jerichower Land unter der Telefonnummer 03921/920-0 oder per E-Mail (levd.prev-jl@polizei.sachsen-anhalt.de) aufzunehmen.

Führen eines PKW's unter dem Einfluss berauschender Mittel

Burg, Südring, 30.11.2024, 00:07 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit haben Polizeibeamte des Polizeireviers Jerichower Land in der Nacht vom Freitag zum Samstag im Bereich Südring in Burg bei einem Fahrzeug eine verdachtsunabhängige Verkehrskontrolle durchgeführt. Während dieser Kontrolle wurde der 31-jährige Fahrzeugführer befragt und gab an vor zwei Tagen Marihuana konsumiert zu haben. Es wurde ein Drogenschnelltest durchgeführt, welcher positiv auf Cannabis reagierte. Es erfolgte eine Blutprobenentnahme und ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wurde eingeleitet.

Führen eines PKW unter Alkoholeinwirkung

Biederitz OT Heyrothsberge, Königsborner Straße, 30.11.2024, 02:17 Uhr

Während der Streifentätigkeit führten die Polizeibeamten am Samstagmorgen eine verdachtsunabhängige Verkehrskontrolle in der Königsborner Straße in Heyrothsberge durch. Während dieser Kontrolle konnte bei dem 49-jährigen Fahrzeugführer deutlicher Alkoholgeruch im Atem wahrgenommen werden. Der Fahrzeugführer gab an keinen Alkohol zu sich genommen zu haben. Ein durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 1,0 Promille. Im Anschluss gab der nunmehr Betroffene einer Ordnungswidrigkeit an, auf dem Weihnachtsmarkt Glühwein getrunken zu haben. In der weiteren Folge wurde in

Magdeburg ein beweissicherer Atemalkoholtest durchgeführt. Dem Fahrzeugführer wurde die Weiterfahrt untersagt und er muss sich nun einer Ordnungswidrigkeit verantworten.

Auffahrunfall mit Sachschaden

Hohenwarthe, L52, 30.11.2024 14:46 Uhr

Am Samstagnachmittag ereignete sich auf der L52 zwischen Lostau und Hohenwarthe auf der Autobahnüberführung der A2 ein Verkehrsunfall durch Auffahren. Die beiden beteiligten Fahrzeuge fuhren auf der L52 aus Richtung Lostau in Richtung Hohenwarthe. Der vorausfahrende PKW beabsichtigte auf die A2 in Richtung Hannover aufzufahren und musste aufgrund dessen verkehrsbedingt halten. Der dahinterfahrende PKW realisierte dies zu spät und fuhr auf den vorausfahrenden PKW auf. Ob der vorausfahrende PKW den Fahrtrichtungsanzeiger betätigt hatte konnten die Beteiligten vor Ort nicht mehr sicher sagen. Aufgrund des Zusammenstoßes lief einiges an Flüssigkeiten auf die Fahrbahn und sickerte teilweise in den Boden. Das Umweltamt wurde hierüber informiert. Während der Verkehrsunfallaufnahme kam es zeitweise zu einer halbseitigen Sperrung der Fahrbahn.

Rauchentwicklung in einem Mehrfamilienhaus

Gommern, Am Kellerberg, 30.11.2024, 21:27 Uhr

Im Verlauf des Samstagabends wurden die eingesetzten Polizeibeamten über einen möglichen Wohnungsbrand in einem Mehrfamilienhaus Am Kellerberg in Gommern informiert. Aufgrund des Rauchgeruchs im Hausflur und der ausgelösten Brandmeldeanlage wurde durch die Feuerwehr eine Nottüröffnung durchgeführt. In der Wohnung waren keine Personen, somit wurde niemand verletzt. In der Wohnung konnte eine Bratpfanne auf einer eingeschalteten Herdplatte festgestellt werden, welche die Rauchentwicklung verursacht hat. Der Mieter traf wenig später ein und gab an, das Ausschalten des Herdes vergessen zu haben. Die Wohnung wurde durch die Feuerwehr gelüftet und der Mieter konnte seine Wohnung wieder betreten.

Trunkenheit im Straßenverkehr

Gommern OT Nedlitz, Hauptstraße, 01.12.2024, 01:05 Uhr

Durch eine Zeugin wurde in der Nacht vom Sonnabend auf den Sonntag ein Fahrzeug mit einer auffälligen Fahrweise mitgeteilt. Die eingesetzten Polizeibeamten konnten den betreffenden PKW in Nedlitz auf der Hauptstraße fahrend antreffen und einer Verkehrskontrolle unterziehen. Bei der 37-jährigen Fahrzeugführerin wurde ein Atemalkoholtest durchgeführt, welcher einen Atemalkoholwert von 1,95 Promille ergab. Im weiteren Verlauf wurde bei ihr eine Blutprobenentnahme durchgeführt und die Weiterfahrt untersagt. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.